opusdei.org

## 'Ser devoto a san Josemaría es continuar su Obra'

El presidente de la Conferencia Episcopal Panameña y obispo de la diócesis de Chitré, Mons. Rafael Valdivieso, celebró la misa en Panamá por la fiesta de san Josemaría.

28/07/2023

La iglesia San Francisco de Asís, ubicada en el Casco Antiguo de ciudad de Panamá, estaba llena la noche del 26 de junio de 2023. Familias, jóvenes, adultos mayores, universitarios, trabajadores y profesionales de distintas carreras acudieron allí para participar en la santa misa por la fiesta de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei.

La eucaristía fue presidida por el presidente de la Conferencia Episcopal Panameña y obispo de la diócesis de Chitré, Mons. Rafael Valdivieso, quien manifestó el cariño que le tiene a la Obra. Monseñor recordó que en sus primeros años de vida sacerdotal conoció a un sacerdote del Opus Dei – el P. SergioFlores, ya fallecido, mexicano y fue uno de los primeros cincoque vinieron a Panamá a iniciar la labor del Opus Dei en 1996-, quién fue su guía espiritual.

## "Llamados a la santidad"

Con ese conocimiento del espíritu del Opus Dei, Mons. Valdivieso exhortó a los presentes a vivir el carisma que transmitió y predicó san Josemaría: buscar la santidad en medio del mundo.

"Todos estamos llamados a la santidad, que la define el Concilio Vaticano II como la plenitud de vida cristiana, es decir, una vida plenamente semejante a la de Jesús y la perfección en el amor. Y esa perfección es amar como Dios nos ha amado", dijo el obispo.

En este sentido, monseñor Valdivieso invitó a los presentes a seguir "tratando de anunciar esa Buena Noticia en todos los campos humanos... Que el Señor siga iluminándonos a través de los sentimientos, de las inquietudes, de las dificultades, de las alegrías, de la entrega, de ese testimonio de san Josemaría Escrivá de Balaguer que para nosotros es una enseñanza". Ser devoto a san Josemaría es también

continuar su Obra que el Señor ha querido realizar a través de su carisma, de su vocación, añadió monseñor.

## Celebraciones en cinco ciudades

Cada 26 de junio, los miembros de la prelatura del Opus Dei organizan celebraciones eucarísticas por la fiesta de sanJosemaría, el "santo de lo ordinario". En este 2023, además de la misa que se llevó a cabo en Panamá también hubo celebraciones en las provincias de Chiriquí, Panamá Oeste, Colón y Veraguas.

En la ciudad de Boquete (Chiriquí), la misa se celebró el 24 de junio, en la iglesia San Juan Bautista. También se repartieron estampas de S. Josemaría entre los asistentes.

El 26 de junio hubo tres celebraciones: la de ciudad de Panamá y las otras dos en la ciudad de La Chorrera (Panamá Oeste) y en Margarita (Colón). En La Chorrera, la celebración se llevó a cabo en la parroquia Inmaculada Concepción, mientras que en Margarita se realizó en la parroquia Sagrada Familia.

San Josemaría Escrivá falleció el 26 de junio de 1975. El 6 de octubre de 2002 fue canonizado por el entonces papa Juan Pablo II, quien, al día siguiente de la canonización, en la Plaza de san Pedro, dijo que el fundador del Opus Dei "fue elegido por el Señor para anunciar la llamada universal a la santidad y para indicar que la vida de todos los días, las actividades comunes, son camino de santificación. Se podría decir que fue el santo de lo ordinario", agregó.

## Momentos en familia

Después de la celebración de la Santa Misa en cada ciudad, los amigos y familias presentes aprovecharon para saludarse y manifestar su agradecimiento a san Josemaría. Varios se tomaron fotografías que se comparten a continuación.

En Santiago de Veraguas En La Chorrera, Panamá Oeste

En ciudad de Panamá

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-sv/article/ser-devoto-asan-josemaria-es-continuar-su-obra/ (15/12/2025)